

cubrir por concurso-oposición, una plaza de Auxiliar de Máquinas de Oficina, turno promoción interna, vacante en la plantilla de funcionarios, de Administración Especial, Servicios Especiales, Cometidos Especiales.

La presentación de solicitudes será en veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios.

La Vall d'Uixó, 12 de septiembre de 2002.—El Alcalde, Vicente Aparici Moya.

18941 RESOLUCIÓN de 13 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Torre-Pacheco (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 154, de fecha 5 de julio de 2002, se han publicado íntegramente las bases que han de regir la siguiente convocatoria:

Número de plazas: Una. Denominación: Administrativo. Escala de Administración General, subescala Administrativa.

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en la presente convocatoria será de veinte días naturales a contar desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se harán públicos en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento y en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia».

Torre-Pacheco, 13 de septiembre de 2002.—El Alcalde, Francisco Sáez Sáez.

18942 RESOLUCIÓN de 13 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Xirivella (Valencia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial» de la provincia números 177 y 188, de fechas 27 de julio y 9 de agosto de 2002, se publicaron las bases y corrección de errores que han de regir en el proceso de selección, como funcionario en propiedad, por el sistema de concurso-oposición libre, de las plazas de Jefe de Sección de Contabilidad, Educadores de Calle y Auxiliar de Infraestructuras Culturales. Del mismo modo, en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 4.329, de fecha 5 de septiembre de 2002, se dio información pública de las bases antes citadas según detalle:

Una plaza, puesto de trabajo número 19. Denominación: Jefe de Sección de Contabilidad y Presupuestos, Escala de Administración General, subescala de Técnicos de Gestión.

Dos plazas, puesto de trabajo número 35. Denominación: Educadores de calle, Escala de Administración General, subescala Administrativa.

Una plaza de Administración General, subescala Subalterna, denominación Auxiliar de infraestructuras culturales.

El término de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente de la publicación del extracto de las bases en el «Boletín Oficial del Estado».

Xirivella, 13 de septiembre de 2002.—El Alcalde Presidente, Josep Antoni Santamaría i Mateo.

18943 RESOLUCIÓN de 16 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Palomares del Río (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 193, de 21 de agosto de 2002, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 108, de 14 de septiembre de 2002, aparecen publicadas las bases para la provisión de los puestos de trabajo vacantes que a continuación se enumeran.

Personal funcionario

Escala: Administración Especial. Subescala: Servicios Especiales. Número de vacantes: Dos. Denominación: Policía Local. Sistema de provisión: Concurso-oposición libre.

Escala: Administración Especial. Subescala: Servicios Especiales. Número de vacantes: Una. Denominación: Policía Local. Sistema de provisión: Oposición libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Palomares del Río, 16 de septiembre de 2002.—El Alcalde, Antonio Peñuela Landero.

18944 RESOLUCIÓN de 16 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Parres (Asturias), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración.

En el «Boletín Oficial del Principado de Asturias» número 211, de fecha 11 de septiembre de 2002, se publican íntegramente las bases de la convocatoria unitaria realizada por el Ayuntamiento para la provisión de las plazas de la plantilla de personal laboral indefinido:

Un Auxiliar Administrativo por concurso-oposición libre.

Las solicitudes para tomar parte en el proceso selectivo se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento de Parres, dentro del plazo de veinte días naturales contados a partir del primer día hábil siguiente a aquel en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a las pruebas se publicarán exclusivamente en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Parres, con excepción de la resolución a que se refiere la base 5.^a de las generales de la convocatoria.

Arriendas, 16 de septiembre de 2002.—El Alcalde en funciones.

18945 RESOLUCIÓN de 17 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Alcorcón (Madrid), referente a la convocatoria para proveer veintinueve plazas de Agente de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid», de fecha 16 de septiembre de 2002, aparecen las bases de la convocatoria para la provisión mediante oposición libre de veintinueve plazas de Agente de la Policía Municipal del Ayuntamiento de Alcorcón, pertenecientes a la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales.

El plazo de presentación de solicitudes es el de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Alcorcón, 17 de septiembre de 2002.—El Alcalde, P. D. (Decreto de 20 de diciembre de 2000), la Concejala Delegada de Recursos Humanos e Informática, María Belén Sánchez Nuevo.

18946 RESOLUCIÓN de 17 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Boadilla del Monte (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo.

Se convoca, por el sistema de concurso-oposición, una plaza de Administrativo para ser cubierta por turno libre, integrada en la Escala de Administración General, subescala Administrativa, con arreglo a las bases publicadas en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 100, de 29 de abril de 2002, cuya convocatoria fue anunciada en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 214, de 9 de septiembre de 2002.